

Zürich-Wipkingen, 7. April 2021

Medienmitteilung

Grosse Nachfrage in den 250 Apotheken des Kantons Zürich

Zürcher Bevölkerung bezieht am Starttag über 100'000 Selbsttests

Der Apothekerverband des Kantons Zürich (AVKZ) zieht am Starttag der Selbsttest-Kampagne eine positive Bilanz: Gemäss einer vorsichtigen Hochrechnung sind innert der ersten sechs Stunden bereits über 100'000 Selbsttests von der Zürcher Bevölkerung bezogen worden. Die Nachfrage ist gross, nennenswerte Probleme sind bisher ausgeblieben.

Mit den Ladenöffnungen hat heute Morgen die nationale Abgabeaktion der Selbsttests in den 250 Apotheken des Kantons Zürich begonnen. Dabei zeigte sich rasch: Die Nachfrage nach den Selbsttests bei der Zürcher Bevölkerung ist gross. Ebenso wurde klar, dass die Apotheken dem Ansturm gewachsen sind. Lange Schlangen und Wartezeiten blieben aus. Soweit überschaubar hatten die Apotheken über Ostern genügend Testkits vorbereitet.

"Gelungenes Zusammenspiel vieler Involvierter"

Für Lorenz Schmid, Präsident AVKZ, ist der Starttag ein grosser Erfolg: "Es konnten innert kürzester Zeit genügend Selbsttests bereitgestellt werden. Die Abgabe erfolgt meist reibungslos und ohne lange Wartezeiten. Es ist eine grosse Freude und Erleichterung, dass das Zusammenspiel von Bund, den Verbänden, den Apothekenteams, den Grossisten, dem Hersteller und der Bevölkerung für diese historische Aktion so gut funktioniert."

Die Abgabe der Selbsttests geht unvermindert weiter. Pro Person und Monat können 5 Selbsttests kostenlos in den Apotheken bezogen werden. Einige Apotheken beginnen bereits, weitere 25er-Packungen in 5er- und 1er-Chargen umzukonfektionieren, um der grossen Nachfrage auch in den kommenden Tagen standzuhalten.

Anwendung zuhause mit Anleitung oder Video

Wichtig ist gemäss Schmid natürlich auch, dass die Tests jetzt zuhause richtig angewendet werden: "Dies ist einfach, auf dem Beipackzettel beschrieben, mittlerweile gibt es zahlreiche Selbstanleitungs-Videos, die bei der Handhabung helfen. So können wir alle einen wichtigen Beitrag leisten im Kampf gegen die dritte Welle der Pandemie."

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen bis 17.30 Uhr zur Verfügung:

Dr. Lorenz Schmid Reto Steinmann Natalia Blarer
Präsident AVKZ Geschäftsführer AVKZ Projektleiterin AVKZ
Telefon 079 923 13 10 079 617 01 14 078 865 03 98

Beilage: Infoblatt Bevölkerung Selbsttest & MM als PdF

Link Selbstanleitungs-Video von Roche: https://diagnostics.roche.com/ch/de/article-listing/sars-cov-2-rapid-antigen-test-nasal-self-testing.html#handling-video